

*Le corps de la sénatrice
paraguayenne Zulma Gomez
retrouvé dans un lac*

Image not found or type unknown

La Havane, 1er août, (RHC)- Les autorités paraguayennes ont fait état ce lundi de la découverte du corps sans vie de la sénatrice Zulma Gómez dans les eaux du lac Acaray, dans le département d'Alto Paraná, dans le sud-est du pays.

La procureure chargée de l'affaire, Cinthia Leiva, a précisé que le corps de Zulma Gómez, sénatrice depuis 2008 et membre du Parti libéral radical authentique, a été retrouvé à une vingtaine de mètres du quai.

Un communiqué publié par le ministère public indique que le résultat préliminaire de l'autopsie a révélé un œdème pulmonaire dû à une asphyxie mécanique suite à une noyade par submersion.

La procureure a indiqué que l'enquête se poursuit et qu'une équipe a été constituée, nommée par la procureure générale de l'État Sandra Quiñonez.

Samedi dernier, le 30 juillet, la sénatrice a participé à un événement avec des jeunes dans une ferme et elle a décidé d'y passer la nuit. Cela s'est produit quelques heures avant que son mari ne signale sa disparition aux autorités policières.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/295215-le-corps-de-la-senatrice-paraguayenne-zulma-gomez-retrouve-dans-un-lac>



Radio Habana Cuba